
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第 ３ 回  深伊沢小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年１０月３日（ 火 ）１８：００ ～ １９：３０ 

 

２ 場 所  深伊沢小学校 会議室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

〇委員長あいさつ 

朝晩が冷えるようになりました。体に気を付けてください。 

〇学校長あいさつ 

   先日は運動会へのご協力，ありがとうございます。 

 

  

４ 協議内容 

〇FCEの開催内容（学校長松岡より） 

・別紙参照 

・危機管理課の出前授業は児童全員が受ける。防災は地域が中心となって進めてほしいので， 

このブースは運営協議会主導でお願いしたい。 

・他にもいくつかのブースを設定し，縦割り班で回る。PTA主体のブースも予定している。 

・消防団による活動紹介や訓練体験，煙体験や水消火器体験，避難シュータ―など。 

・詳細が決まり次第，連絡する。 

・炊き出しは，ガス水道等の利用如何による。 

＜委員より＞ 

・雨天時は？ → できる限り行う。雨天でもできるように計画する。 

・プロパンガスのレンタルは，取扱責任者が必要。 → 炊き出しの方法は一考を要する。 

・保護者も参観することになるが，駐車場はグランドで大丈夫か？ 

 → 消防団によるブースの関係もあるが，エリアを区切れば大丈夫。 

 

  〇全国学力・学習状況調査結果（学校長松岡より） 

   ・別紙（学校だより18号）参照 

・本校の「強み」「弱み」 

・今後の取り組みについて研修長から説明。 

「書く」力をつける取り組み ICTの活用 読書活動の活性化 

＜委員より＞ 

・語彙力は読書。本に親しむ活動をより一層取り組んでほしい。家庭がベースでもあるが。 

 

〇学校アンケートの結果の考察（学校長松岡より） 

   ・別紙（学校だより17号）参照 

・自分の気持ちを「外へ出す」ことが苦手。 

・挨拶がなかなかできない。コロナ禍の影響か。 



５ 連絡（教頭西脇より） 

〇 「人権フォーラムれいほう」について 

 〇 校区拡大協議会について 

  〇 来年度の入学児童予定数は18名。 

〇 次回 第4回学校運営協議会の連絡 

日時  11月18日（土）8：20 

場所  深伊沢小学校（FCE参加） 

 

６ 支援課 加藤先生より 

   ・FCEの取り組みがとても良い。 

    昨年はSDGｓ，今年は防災。時流に乗っている。タイムリーである。 

    地域挙げての開催は非常に意味がある。 

   ・読書は大切。 

    子どもに「読む」習慣をつけさせるためには，まず大人が読むことが大切。 

    親子読書などで，読む楽しさを広めていってほしい。 

   ・学級文庫への取り組みは良い。 

地域へ呼びかけて，不要になった本を寄贈してもらうのも一案。 


